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Bienvenue à Avranches ! 
 

Découvrir le patrimoine 

 

 Le Musée Scriptorial  

Le Scriptorial est un musée qui raconte l’histoire des manuscrits 

du Mont Saint-Michel. 

Ces manuscrits sont des livres écrits à la main.  

Ils sont très anciens. Certains ont 1000 ans. 

A l’entrée demandez le document de visite. 

On y raconte aussi l’histoire du Mont-Saint-Michel et de la 

Normandie.  

Adresse : Place d'Estouteville   

 Téléphone : 02.33.79.57.00  

 Site Internet : www.scriptorial.fr  

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’histoire du Mont Saint-Michel 

Les manuscrits L’histoire des manuscrits 

http://www.scriptorial.fr/
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 Le Musée d’Art et d’Histoire 

Ce musée informe sur la Seconde Guerre Mondiale. 

   

 
 

 

 

 

 
 

 

On voit aussi : 

- des meubles normands 

- des costumes normands 

 

 

 

Le Musée est ouvert du mois de juin à septembre.  

Fermé le  lundi et le mardi. 

Adresse : Place Jean de Saint-Avit  

 Téléphone : 02.33.58.25.15  

 Site Internet : www.avranches.fr  

Objets de la Seconde Guerre Mondiale L’entrée du Musée 

L’histoire des costumes normands 

http://www.avranches.fr/
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 La Basilique Saint-Gervais  
Adresse : Place Saint-Gervais 

 

 
 

 

 

Une basilique est une église spéciale. 

C’est une église spéciale car il s’est passé quelque chose de 

spécial ou on peut voir quelque chose de spécial. 

Dans la basilique Saint-Gervais on peut voir le crâne d’un 

homme. 

C’est le crâne de Saint-Aubert.   

On a gardé son crâne pour se souvenir de lui. 

On souhaite se souvenir de lui car il a fait quelque chose 

d’extraordinaire. 

Saint-Aubert est l’évêque qui a construit la première église du 

Mont Saint-Michel.  

Un évêque est le chef des curés d’une région. 

C’était en l’an 709.  

C’est grâce à lui que le Mont Saint-Michel existe ! 

 

 

La Basilique Saint-Gervais 
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 L’Eglise Notre-Dame-des-Champs  
Adresse : Place Carnot 

 

 

 

 

 Le Jardin des Plantes 
Adresse : Place Carnot 

Il y a une très belle vue sur le Mont Saint-Michel depuis le 

Jardin des Plantes. 

 

 

 

 

L’église Notre-Dame-des Champs 

Se promener dans le jardin des plantes d’Avranches 
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 La Place Patton 

Cette place s’appelle Place Patton en souvenir du Général 

Patton.  

Le Général Patton était un soldat américain pendant la 

Seconde Guerre Mondiale.  

Il a libéré la ville d’Avranches. C’était le 31 juillet 1944.  

Il a ensuite libéré d’autres villes en France. 

Une statue du Général Patton se trouve Place Patton. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sur la Place Patton on voit aussi un char d’assaut.  

C’est un char d’assaut américain.  

Ce char d’assaut a servi pendant la Seconde Guerre Mondiale.  

 

 

 

 

 

 

 

Statue du Général Patton 

 

Le char d’assaut 
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 Le Château 
 

Adresse : Place d’Estouteville  
 

 

On voit :  

- les murs de défense. 

 

- le donjon. 

Le donjon c’est la tour principale d’un 

château fort.  

On peut aller en haut du donjon. 

Depuis le haut du donjon il y a une belle vue sur la ville 

d’Avranches. 

 

- Le jardin du château  

On peut se promener dans le jardin du château.  

Depuis le jardin du château il y a une belle vue sur la ville. 

 

 

        

 

 

 

Le jardin du château Vue sur la ville depuis le jardin 

du château 

Le donjon du château 
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S’amuser 

 

 S’amuser à la piscine  

Adresse : Rue Guy de Maupassant 

Téléphone : 02.33.58.07.20 

 

 

 

 

 

 

 

 Faire de l’ULM 

Vous pouvez faire de l’ULM avec Monsieur Didier Hulin. 

Monsieur Didier Hulin vous emmène voler au-dessus de la 

campagne. C’est très beau.  

Parfois on voit même le Mont Saint-Michel. 

Téléphone : 06.07.54.91.92 

 Site Internet : www.ulm-mont-saint-michel.com  

 

 

 

 

 

 
Faire de l’ULM 

S’amuser à la piscine 

http://www.ulm-mont-saint-michel.com/
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 Faire du canoë - kayak 

Vous pouvez faire du canoë-kayak avec le club d’Avranches. 

Adresse : Route de Saint-Brice 

 Téléphone : 02.33.68.19.15  

 Site internet : www.kayakavranches.fr  
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Faire du canoë-kayak 

http://www.kayakavranches.fr/

